

## 茨城県 逆川子どもエコクラブ（水戸市 地域の団体のクラブ）

### みんなに一番伝えたいこと

日韓子供交流会に参加して印象深かったことは、動植物についてです。これまでの8年間の活動から、生物や自然環境について理解を深めてきました。そして今回、韓国での生物調査などを通じて、地元とは異なる地域の自然についても知る機会がありました。その中で、日本との相違点だけでなく、共通点も多く見つけることが出来ました。これからも、この貴重な経験を活動に生かせるよう、積極的に活動していきたいと思えます。是非、皆さんの活動している地域とも比べながらご覧ください。



### わたしたちのSDGsアクション！



壁新聞の大きな画像はこちらから♪

### 全国の仲間へのメッセージ

今回、この交流会に参加したことで、自然・文化の両面でたくさんの発見をすることができました。自分達が活動している場だけでなく、どこか違う自然についても知ることで、それまでよく知っていた環境も異なる視点から見つめ直すことが出来ます。そうすれば、もっと自然環境に理解を深めることが出来るはずですよ。

### コーディネーターからのメッセージ

逆川子どもエコクラブのみなさん、こんにちは。2019年度は自然観察会、環境保全活動、そして各所での発表と、大活躍でしたね。県の代表作品となった壁新聞「ウポ沼日韓子供交流会」からは、韓国での交流会や現地での観察会の様子、数日間にわたる活動を通して考えたことが生き生きと伝わってきました。

2020年度もさまざまな活動を計画していっしょにしたいと思います。次回も、壁新聞で活動の様子を教えてください。楽しみにお待ちしております。（茨城県事務局）